

CORDYCEPS SINENSIS

El hongo de la tonicidad y la energía

REGÍSTRESE AQUÍ / CUPOS LIMITADOS

Cordyceps sinensis, un hongo medicinal parásito con acción inmunoestimulante y tónica, originario del Tíbet cuyos puntos fuertes son su capacidad de **aumentar la energía física y mental**: por esta característica es muy apreciado por los atletas que han establecido muchos récords mundiales utilizando Cordyceps para aumentar el rendimiento deportivo, pero también por las personas exprimidas por los ritmos intensos de la vida.

La investigación moderna ha confirmado la reputación milenaria que la Medicina Tradicional China ha asignado al Cordyceps, la de restaurar y **fortalecer la función sexual en hombres y mujeres**.

Aunque es **denominado el hongo de la energía**, por sus propiedades polivalentes se considera un **hongo multifuncional que fortalece al organismo** con los cuatro poderes: aumenta la inmunidad, protege el sistema digestivo, en particular de los divertículos y la regurgitación gastroesofágica, mejora el metabolismo del azúcar, favorece la salud del hígado y su depuración. Además, es un excelente cardiotónico, útil en la prevención y tratamiento de enfermedades del corazón. Actúa en el metabolismo osteoarticular y muscular. También disminuye la ansiedad, la depresión y mejora el sueño. Finalmente, proporciona un apoyo válido en la anemia, en insuficiencias respiratorias y fortalece los riñones. Cordyceps ha sido considerado un verdadero tratamiento "anti-envejecimiento".

En el presente webinar se estudiarán en primer lugar, los principios activos más importantes que le confieren sus notables acciones terapéuticas, entre ellas **Cordicepina, Cordimicina y otros cordycopéptidos, Ácido Cordicéptico, Adenosina**, proteasas y otras enzimas como SOD y P-450, Pentostatina, Ácido Linoléico y Linolénico, Glucosamina y aminoácidos esenciales, vitaminas E, K y del grupo B, Ergosterol, y minerales como el sodio, potasio, calcio, magnesio, hierro, zinc y cobre, entre otros.

Asimismo, se presentarán algunos **protocolos terapéuticos** para abordar las principales entidades clínicas con este raro y singular hongo medicinal, muy apreciado e incluso venerado en los países de origen gracias a sus sorprendentes características y propiedades.

Conferencista: **Mena Giuliano**

Farmacéutica con amplia experiencia y cualificación con más de 30 años de labor profesional en importantes laboratorios farmacéuticos. Posee un historial en funciones de liderazgo y gestión en la industria farmacéutica, con especial mención de los últimos 15 años en la producción de inyectables biológicos, vacunas y fármacos recombinantes, específicamente en el Instituto Venezolano de Investigaciones Científicas (IVIC-Quimbiotec- Venezuela). Adicionalmente posee una amplia práctica gerencial en el área de Marketing y Ventas de productos farmacéuticos, fitoterapéuticos y sanitarios, así como de consultoría y auditoría de GMP's de áreas críticas en el sector salud. En los últimos 5 años su trayectoria se ha desarrollado en el estudio de la aplicación terapéutica con el uso de la Micoterapia, y actualmente se encuentra cursando el Máster de Psiconeuroinmunología Clínica en PNI Europe.

Fecha y hora:

Lunes 18 de septiembre / 20:30

mederinutricion.com

